



Jueves, 18 de Diciembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

FORTALECEMOS LAS CAPACIDADES DE NUESTRAS FUERZAS ARMADAS FRENTE AL CRIMEN ORGANIZADO

Nuestras Fuerzas Armadas cuentan con equipamiento tecnológico y táctico de última generación.

Seguimos con fuerza por nuestras familias ecuatorianas. ☺☺ [Ver más](#)



@DefensaEc

¡GOLPE AL CRIMEN ORGANIZADO: MUNICIÓN LOCALIZADA EN LA FRONTERA SUR!

Durante la operación se localizó material bélico oculto que presuntamente estaría vinculado a grupos de delincuencia organizada que operan en la zona fronteriza. Entre los indicios encontrados constan 1.160 municiones calibre 7,62 mm y cuatro paneles antibalas. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡BLOQUE DE SEGURIDAD LOCALIZA DINERO Y CHEQUES SIN JUSTIFICAR EN MACHALA!

El #BloqueDeSeguridad, a través del Ejército Ecuatoriano, realizó el registro de una camioneta en la que se movilizaban dos ciudadanos de nacionalidad extranjera. En el procedimiento se localizó una mochila con USD 155.426,33 en efectivo sin justificar y 140 cheques emitidos por varias entidades bancarias, cuyo monto total asciende a USD 5.675.396,42. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Jueves, 18 de Diciembre 2025



Producción de coca en Colombia afecta a Ecuador y a la región. La Hora

Ecuador atraviesa por uno de los períodos más violentos de su historia, así lo evidencian los datos. De acuerdo con la organización International Crisis Group, las drogas, en particular la cocaína, llegan en cantidades industriales desde los puertos ecuatorianos y van hacia los mercados de Estados Unidos y Europa. [Ver más](#)



Intensifican operaciones aéreas y terrestres en la frontera con Colombia, donde militares se enfrentaron a narcoguerrilleros. La Hora

Tras combates recientes contra guerrilleros, las Fuerzas Armadas de Ecuador intensificaron el control militar en la frontera norte, con patrullajes terrestres y aéreos. [Ver más](#)



Trasladan a presos desde Imbabura y Carchi hacia la nueva cárcel de Santa Elena. La Hora

Presos de las cárceles de Carchi e Imbabura fueron trasladados inicialmente a Latacunga y luego serán reubicados en la nueva 'cárcel del Encuentro', en Santa Elena, como parte de un operativo militar para reforzar la seguridad penitenciaria. [Ver más](#)



Estados Unidos escala su actividad militar en territorio de Ecuador ¿cuál es el marco legal que les permite operar?. Primicias

Un mes después de que los ecuatorianos votaron contra la instalación de bases militares extranjeras en el país, Estados Unidos envió suministros bélicos y personal de sus Fuerzas Armadas para ejecutar una operación temporal en Manta, en Manabí. [Ver más](#) Nota Referente [El Universo](#)



Jueves, 18 de Diciembre 2025



Esto se sabe de la masacre que dejó siete muertos en Portoviejo, Manabí. Primicias Sicarios realizaron un falso operativo policial en una vivienda, luego maniataron a siete personas, las torturaron y le quitaron la vida a disparos en Portoviejo, el segundo distrito más violento de Manabí. Las víctimas habían alquilado el inmueble un día antes y habían llegado de Pedro Carbo (Guayas). [Ver más](#)



¿Quiénes asesinaron a Mario Pineida? Esto se sabe del ataque armado en Samanes 4. Expreso

Lo que aparentemente había comenzado como una tarde de compras terminó en una tragedia para la familia de Mario Alberto Pineida Martínez, futbolista profesional de 33 años, asesinado la tarde de este miércoles 17 de diciembre, en los exteriores de un negocio de cárnicos ubicado en el sector de Samanes 4, al norte de Guayaquil. [Ver mas](#)



Juez anticorrupción abandona funciones y alerta la falta de seguridad e independencia. Expreso

El caso de presuntas presiones contra el juez Carlos Serrano Lucero escaló este 17 de diciembre de 2025. Tras semanas sin seguridad policial, silencio desde el Consejo de la Judicatura y el adelantamiento de la audiencia del caso Triple A, el magistrado notificó formalmente que dejará de trabajar desde este jueves, ya que no existen condiciones de protección ni respeto a su independencia. [Ver mas](#)

Coyuntura



Noboa cambia a los gobernadores de Imbabura y Carchi y apuesta por perfiles militares. La Hora

El presidente Daniel Noboa cambió a los gobernadores de Imbabura y Carchi, este 17 de diciembre de 2025, designando en ambos casos a oficiales del Ejército en servicio pasivo, en medio de un contexto de seguridad y tensiones sociales en el norte del país. [Ver más](#)



Jueves, 18 de Diciembre 2025



Congreso de Estados Unidos rechaza limitar posibles acciones militares en Venezuela. Primicias

La Cámara de Representantes de Estados Unidos rechazó este 17 de diciembre dos resoluciones para retirar a tropas estadounidenses en caso de que estallara un conflicto con Venezuela u "organizaciones terroristas designadas por el presidente" Donald Trump en Latinoamérica, impugnación que se produce en plena escalada de la campaña de presión de Washington sobre Caracas. [Ver mas](#)



Demandan en Estados Unidos vínculos empresariales de Progen con un contratista incumplido de Celec. El Universo

La demanda presentada por Celec contra Progen en Estados Unidos apunta a una red de empresas, en Estados Unidos y Ecuador que, supuestamente, se concertaron para "aprovecharse" de la crisis eléctrica. Pero las alertas y los nombres estaban desde el inicio del proceso. [Ver mas](#)

Opinión



Ladataec

Daniel Noboa Resuelve: Manta el nuevo punto estratégico de cooperación internacional contra el n4rc0tr4fico
El resultado de la consulta popular fue claro: los ecuatorianos rechazaron la instalación de bases militares extranjeras permanentes. Sin embargo, el presidente Daniel Noboa parece haber encontrado un atajo legal y político para cumplir con un objetivo clave de su agenda de seguridad: la colaboración militar directa con Estados Unidos. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Personal de la Armada del Ecuador y policía movilizaron reos a Carcel del Encuentro. Ecuavisa. Ecuavisa 17-dic-2025



Jueves, 18 de Diciembre 2025



Militares se desplegaron en Tulcán. Ecuavisa.
Ecuavisa 17-dic-2025



Enfrentamiento entre Ejercito Ecuatoriano y
miembros de guerrilla en la frontera norte. TC 17-dic-
2025



Fuerza Aerea de EEUU realizará operaciones
combinadas con Ecuador. TC 17-dic-2025